

J'ai toujours eu une grande admiration pour Martine qui avait une culture extraordinaire et pouvait me parler de sujets complexes avec beaucoup de précision. Elle me faisait un peu peur parfois car elle me posait des questions précises auxquelles je craignais de ne pas savoir répondre. Mais en même temps elle me poussait toujours vers l'excellence !

C'est aussi une personne qui a su me donner des conseils lorsque j'étais adolescente et que je me posais des questions sur l'amour, notamment l'amour physique. Étonnant de la part de ma tante célibataire, mais pourtant vrai et cela m'a beaucoup aidée dans ma réflexion et dans ma vie.

Enfin, j'ai beaucoup apprécié son intérêt pour les études de mes filles, notamment de ma fille aînée Marie qui a fait Sciences po comme elle. Elle a notamment suivi son voyage en Inde il y a quelques années avec beaucoup d'intérêt et d'attention. Elle me téléphonait pour discuter de ce périple et me manifestait son admiration d'avoir laissé partir ma fille âgée seulement de 17 ans. J'ai beaucoup apprécié ces échanges et son intérêt !